

## REDUCCIÓN DE AGUA

# Propone Coyoacán terrenos para pozos; en A. Obregón preparan pipas

■ JONATHAN VILLANUEVA

■ Las delegaciones Coyoacán y Álvaro Obregón se preparan para enfrentar la reducción de agua que aplicará tres veces al mes el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), debido al bajo caudal de las presas.

Heberto Castillo, titular de Coyoacán, presentó al Gobierno del Distrito Federal dos propuestas de terrenos en el Pedregal de Santo Domingo, para la perforación de tres pozos de agua que se requieren para el abasto del líquido en la zona.

Tras el recorrido que el jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, realizó por el Pedregal de Santo Domingo, el delegado comentó que se requiere más agua para atender la demanda en esta zona; esto, indicó, para que los vecinos de esta región no sufran la escasez del líquido.

En tanto, el director del Sistema de Agua de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, dijo

que hasta el momento se tiene pendiente el inicio de operaciones de los pozos de agua de Mocetzuma y Zacatecas.

Explicó que también se han hecho varios trabajos en los pozos número 4, Ciénelas, Pedregal de Santa Ursula, Pedregal de Santo Domingo, y Ajusco.

Hasta el momento, abundó, se han establecido 28 módulos de atención y quejas en la delegación Coyoacán, donde se han recibido 221 solicitudes, las cuales ya se atienden, y confió que durante 2009 se siga trabajando para que no falte el agua en la demarcación.

Por su parte, Leonel Luna Estrada, delegado de Álvaro Obregón, instruyó a los responsables de la dirección general de Obras y Desarrollo Urbano a mantenerse alertas de manera permanente, a partir del momento en que inicie el bajo abastecimiento de agua, a fin de auxiliar a la población a afrontar esta problemática.



Página 1 de 1

\$ 10892.70

Tam: 114 cm<sup>2</sup>

JUREÑA